

# Cambios en la Composición del Empleo y Evolución de la Productividad del Trabajo. Banxico

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM  
Centro de Documentación e Información  
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006  
en información económica  
Victor Medina

Alcaraz Carlo, García Verdú Rodrigo.

Cambios en la Composición del Empleo y Evolución de la Productividad del Trabajo en el Sector Formal de la Economía Mexicana 2000-2005. Dirección General de Investigación Económica, Banxico, Documento de Investigación No. 2006-03, 45 p.

Descripción: En los últimos cinco años, se ha observado una recomposición importante del empleo formal en México: el empleo en el sector Industrial ha disminuido, mientras que el empleo en los Servicios ha estado ganando participación. En este trabajo se analiza si esta recomposición del empleo ha tenido consecuencias sobre la productividad agregada del trabajo en el sector formal de la economía. Para ello, se utilizan datos del Instituto Mexicano de Seguridad Social (IMSS) de los salarios promedio base de cotización (SBPC) y del número de trabajadores cotizantes permanentes al IMSS por actividad económica. Los resultados sugieren que la recomposición del empleo formal en México no parece haber tenido consecuencias significativas sobre la productividad promedio en el sector formal. Dada la importancia del sector informal en México y el hecho de que el empleo formal no ha crecido al ritmo de la población económicamente activa en los últimos cinco años, se sugiere complementar este trabajo con otro que incluya al empleo informal en el análisis.

Texto completo en formato pdf.

<http://www.banxico.org.mx/eInfoFinanciera/DoctosBM/{19F30A0C-94FA-4833-BB0C-AD7B6B8035E0}.pdf>